

El cambio radical de Carla Bruni



metro

directo



CASTILLA-LA MANCHA • MARTES 24 DE JUNIO DE 2008

www.diariometro.es

VALOR AÑADIDO.



NUEVO CITROËN C4 SEDAN
www.citroen.es

Los ciudadanos apoyan la reforma del Estatuto

El 65% ve necesaria la revisión del texto para poner fin al trasvase

Incrementar las competencias y tener más voz en Europa son algunos de los motivos por los que los castellano-manchegos ven necesaria la reforma.

mar el Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha. Lo creen oportuno, según una encuesta dada a conocer ayer por el vicepresidente del Gobierno regional, Fernando Lamata, porque consideran que Castilla-La Mancha debe intervenir en los temas europeos que le afectan (82%),

64,6% de los castellano-manchegos valora la gestión del Gobierno Barreda como buena o muy buena. Según Lamata, el dato responde a la eficacia, la responsabilidad y la transparencia con la que ha trabajado el Ejecutivo.

porque debe asumir más competencias (72%), porque la gestión de los ríos debe depender de la Junta (72,6%) y porque el trasvase Tajo-Segura debe clausurarse (65%). Estos datos, según reflexionó Lamata, muestran que el Ejecutivo regional está trabajando en la línea correcta.

P 05



Magdalena Valerio y Carmen Oliver se reunieron ayer en Albacete.

La feria de Albacete ve su objetivo cerca

TURISMO. La feria de Albacete cumple los requisitos para ser declarada de interés turístico internacional: tiene una antigüedad de tres siglos, arraigo popular masivo y es desde hace más de 40 años feria de interés turístico nacional. La consejera de Turismo, Magdalena Valerio, se comprometió ayer con la alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver, a trabajar para lograr este reconocimiento internacional

P 03

Cuenca

p 02

Una ciudad sanitaria de 120.000 m²

Música

p 04

El juez sentencia: El Viña Rock es de Villarrobledo

Economía

p 09

La oferta de empleo público caerá un 70%



Desde hoy, éste será el aspecto más moderno y funcional de la web de Metro, una apuesta por la vanguardia y la cercanía al internauta.

'Metro' estrena web

INTERNET. Metro está hoy de estreno en la Red. La nueva web, disponible en www.diariometro.es, hace una apuesta decidida por más contenidos locales y de proximidad

al lector. La página irá cambiando a lo largo del día para adaptarse al ritmo del internauta: información por las mañanas, participación al mediodía y por

las tardes entretenimiento y deportes. Es una web que pretende adaptarse a los gustos del usuario, en una apuesta innovadora entre los medios *on line*.

P 10

Bautista: "No es normal adelantar si no se puede"

MOTOS. El piloto talaverano Álvaro Bautista se confiesa en una entrevista con Metro y valora los rifirrafes que ha tenido con Simoncelli, de quien dice que conduce de una forma agresiva. "No es normal adelantar si no se puede

y tirar al que tienes delante a la hierba", protesta. El castellano-manchego espera, tras lograr dos podios en las últimas carreras, seguir teniendo opciones de ganar el campeonato de 250cc.

P 18



El piloto talaverano Álvaro Bautista.

SEA CUAL SEA TU MOTO-SCOOTER



CON LÍNEA DIRECTA SOLO PAGARÁS 116€



lineadirecta.com
902 123 094

Oferta válida para Scooters de más de 75cc. Vigencia hasta final de mes. Sujeto a normativa de suscripción de la compañía.